

Le printemps du livre à l'école !

L'école, en collaboration avec l'APEL, organise chaque année un grand rendez-vous :



Favoriser l'envie
et le plaisir de
lire !

Du 15 au 23 mars



Une semaine de bain de lectures et de littératures enfantines pour tous les enfants. Ces journées sont organisées **par notre documentaliste Isabelle en lien avec les éditions « Lire demain »**.

La vente proposée aura lieu à la BCD, **le vendredi soir 22 mars de 16h30 à 19h ou bien le samedi 23 mars de 10h à 12h**. Il sera aussi possible de commander des ouvrages directement sur le site de l'édition « Lire demain » et via un code (*compléments d'information à venir !*)

SOIREE JEUX DE SOCIETE !

Le vendredi soir 22 mars, en parallèle à la vente de livres, l'APEL du Sacré Cœur organise à nouveau une soirée « jeux de société en famille ». Si vous désirez vivre avec votre enfant un moment privilégié de jeux, n'hésitez pas à vous inscrire par ce lien ou bien à l'aide du QRcode !

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScJ26un6QI5fvHMDjpnHtu63Su7zEAEydOsup9XI_ayKkFV_Q/viewform?vc=0&c=0&w=1&flr=0

A colorful poster for a board game night. At the top, it features the school logo and the text 'École du Sacré-Cœur LE POIRÉ-SUR-VIE'. The main title is 'SOIREE JEUX DE SOCIÉTÉ' in large, bold letters. Below it, the text reads: 'Venez découvrir ou redécouvrir des jeux de société en famille ou entre amis'. The date and time are 'Vendredi 22 mars 17h30-19H'. The location is 'Ecole du Sacré Cœur Le Poiré Sur Vie'. It also says 'Inscrivez-vous au créneau horaire qui vous convient :'. There are illustrations of board games like chess and a board game board. A QR code is located in the bottom right corner.